

Pastorale 2011-2012



L'équipe enseignante a choisi "les couleurs" comme thème de l'année scolaire. Thème décliné pour les activités en classe et aussi pour la Pastorale. Le chant référent de l'année s'intitule

Les couleurs vives de ton Alliance
illuminent les journées
comme brille la lumière
Arc en ciel de nos vies



Pour la messe de rentrée, chaque classe avait réalisé un bouquet multicolore.



La Toussaint

La célébration de la Toussaint s'est déroulée le vendredi 21 octobre dans la salle de l'Arche. C'est la première fois qu'une cérémonie de la Pastorale avait lieu dans le nouveau bâtiment. En classe, les enseignantes et les élèves ont travaillé sur des Saints. Les photos ou images de ces Saints ont ensuite été accrochées dans la salle. Les enfants ont aussi travaillé sur le texte des Béatitudes (évangile du jour de la Toussaint) que Mme Gaudin a lu. Chaque béatitude a ensuite été accrochée sur le mur. Et les enfants ont chanté :



Bienheureux ceux qui ont cru à l'amour de notre Dieu
Ils vivront avec Jésus dans le royaume des cieux.

